



インスピレーションになろう  
2018~2019年度 R.I テーマ

2018.7～  
2019.6

R.I会長  
バリー・ラシン  
ガバナー  
茂木 正



日本の航空発祥の地「所沢」



R.I.第2570地区 第3グループ  
所沢東口ターミナルクラブ

# 週報

2019年6月13日

## 第1397回 例会 PROGRAM

- 点鐘(会長)
- ロータリーソング齊唱
- 来賓紹介(副会長)
- 会長挨拶
- 幹事報告
- 出席報告
- 委員会報告
- 記念祝福
- スマイルボックス
- クラブ協議会「年度事業報告②」

### 本日の記念祝福

《ご夫人・ご主人誕生》 齊藤玲子(栄二) 野本照代  
平岡千鶴子 井川香織 塩尻節子

### 出席報告

月日	総数 45(免除者 16)	出席	MU	%
6/13	45			
6/6	45	34		82.92

### 例会日 当番 プログラム

6/13 (木)	秋場	クラブ協議会「年度事業報告②」
6/20 (木)	荒幡	会員卓話 齊藤正史会員・ 塩尻繁会員・森安常義会員
6/27 (木)	親睦	最終例会 18:30～ ベルヴィザ・グラン
7/4 (木)	飯田	クラブ協議会「事業計画発表①」
7/11 (木)	井川	クラブ協議会「事業計画発表②」

第1396回 例会 6月6日

【会長挨拶 上田 福三】



《会員誕生祝福》

皆さん、こんにちは。早いもので本日の例会は一年間の事業報告となります。私の今年度の活動方針

の第一項目に「学びの一年にする」を掲げさせていただきました。

会長エレクトの時にRLIへの参加、研修を受けそして一年間、皆さまのご協力を頂きながら、私自身が一番勉強になったと思います。30周年事業を始め、あつという間の一年間でしたが、ご協力をありがとうございました。

それでは各委員長の皆さん、事業報告をよろしくお願い致します。

### 幹事報告

長内 英俊

○6月3日(月)に新旧理事会が開催されました。

- 残念なお知らせではございますが、日野会員より5月16日付で6月末日退会の申出がありました。理事会にて確認をし、退会を承諾しました。最終例会にてご挨拶をいただきますので、よろしくお願い致します。

### 四つのテスト

1 真実かどうか

2 みんなに公平か

3 好意と友情を深めるか

4 みんなのためになるか どうか



ROTARY CLUB  
OF  
TOKOROZAWA EAST

●例会日：毎週木曜日(12:30～13:30)  
●例会場：ベルヴィザ・グラン  
●住所：所沢市星の宮1-3-5  
TEL 04(2923)4122

●事務局：所沢市星の宮1-4-17  
TEL 04(2928)6363  
FAX 04(2928)6369  
●E-mail : info@te-rc.com  
●HP : http://www.te-rc.com

会長 上田 福三  
幹事 長内 英俊  
会報広報委員長 河野 義郎

○6月6日(水)地区第3グループ新旧会長幹事会が飯能ヘリティジで行われました。旧会長幹事会では、細渕ガバナー補佐が一年間の感謝の気持ちを述べられました。

- 次年度引継ぎ事項として交換留学生の受入れにおいて第3グループとしての一例 1500円の負担金について再度お願いがありました。そこで入間RCの斎藤会長より、前回細渕ガバナー補佐に提案した件を鈴木ガバナーエレクトに伝えたか?と質問がありました。本来交換留学生の受入は地区全体の制度であり、第3グループだけが負担するのはおかしい。地区全体として予算化してもらわないと受入れクラブの負担が大きくなり、積極的に受けけるクラブが無くなるのではないか。とのことでした。次年度は予算が決まっており間に合わないが、相原年度では検討することになるとのことです。

### クラブ協議会「年度事業報告①」

■会員組織委員会 委員長 小寺 勲



会員組織委員会は「会員増強委員会」「会員研修委員会」の二つの小委員会で構成されております。会員組織委員会の任務とは、会員基盤の維持・拡大に関する活動、つまり「会員増強委員会」は会員の勧誘と退会防止、会員選考並びに職業分類に関する計画です。「会員研修委員会」は、新入会員の研修会の実施をしたり、地区研修に積極的に参加して頂きロータリー精神を身につけて頂くなど、会員にロータリーに関する情報の提供をします。そしてロータリーの友の紹介を行い、会員の皆さんに友の購読を促して参りました。

年度当初43名の会員数でスタートし、RI地区目標10%増強に伴い当クラブと致しましても4名の増強、そのうち女性会員2名の増強を目標として参りましたが、上期10月に2名、11月1名と増強も順調に見えました。下期に於いては入会予定者に東クラブの活動等解りやすく説明できるよう『入会のしおり』を作成しましたが、推薦の話も無くなってしまいました。純増2名で終わるかと思いましたが、最後に1名の退会者が出てしまい1名増の44名にて次年度に引き継ぐことになりました。引き続き全会員のご協力を頂きます様、お願い致します。

■会員研修委員会

委員長 野藤 修三



年度事業計画に則り活動結果をご報告いたします。

#### ●活動計画

##### ① 例会プログラム卓話者の推薦

実施できませんでした。例会企画委員会とのプログラム調整会議が必要だと感じました。

##### ② 例会毎の情報伝達の実施

例会毎の情報伝達は幹事報告や各委員会で伝達していましたので、委員会としては特別な情報は発信していません。計画しましたが特別なことがない限り例会毎の情報伝達は必要ないと思いました。

##### ③ 「ロータリーの友」記事の紹介

記事を良く読み、特に新人の方にロータリーの仕組みや行動が理解できるように、視点を新人に合わせて記事を紹介してきました。新人の方が少しでも理解を深めることに貢献できておりました幸いです。

##### ④ 新入会員の研修会の実施

クラブ協議会の中で実施しようと計画していましたが、今年度は30周年事業もあり例会運営上の時間的配分及び諸般の事情により実施できませんでした。今年度4月に規定審議会がありましたので立法案の制定、決議など次年度の研修に期待したいです。

##### ⑤ 地区研修、地区大会への出席

すべての委員会に関する地区研修の日程を把握しておらず、声掛けができませんでした。次年度は理事会及び出席係と協力して日程を把握して出席を呼びかけることが必要だと感じました。

以上のように計画しましたが、実施できた部分とできなかった、またはやらなかった部分を整理し、反省の中から次年度に申し送りをしたいと思います。委員会メンバーの皆様、会員の皆様、ご協力ありがとうございました。

■クラブ奉仕委員会

委員長 齋藤 修



楽しく友情にあふれたロータリー、みんなで学び市民に広く認知されるロータリーを基本方針に一年間活動致しました。

親睦は、会長幹事及び理事の意向を踏まえながら新しいアイデアを盛り込んだ企画を進めて参りました。暑気払いとしての「夏のカーリング体験と軽井沢タリアセン」は、初めての氷上経験と爽やかな緑の木陰を楽しみました。また11月の会員旅行「わたらせ渓谷鉄道の旅」はいろいろな見学と体験が盛り沢山の旅でした。家族親睦クリスマス会も会員家族に参加しやすいようプレゼントの用意等の工夫をし、新年会では書初めを恒例化しました。5月には家族親睦「茨城メロン狩りと大洗海岸潮干狩りの旅」を行いました。

例会企画運営では、目新しいジャンルを始め、体験型の卓話もあり、地元所沢に関する卓話も興味深いものでした。出席の奨励については通常例会には多くの出席を頂きましたが、地区大会やIMの出席勧誘は不十分な結果に終わりました。

SAAによる会場監督は秩序を保った例会進行が成されておりました。

会報広報につきましては、週報の作成とHPへの掲載は滞りなく行われました。高橋事務局に感謝申し上げます。ただ市民へのロータリー活動の広報等については不十分であったと反省しております。

以上一年間、会員各位の積極的なご参加とご協力に感謝申し上げます。

#### ■例会企画運営委員会 委員長 上園 俊樹



卓話について：今年度は会員卓話を積極的に導入しながら、強化月間には会員増強・ロータリー財団の地区情報などを中心に卓話を組み立てました。また、所沢高校の曾根校長に講話をお願いし、青少年奉仕やインタークトクラブの設立に向けて企画を致しました。

昨年が明治150年という事もあり、維新の頃の所沢をテーマに卓話をお願いしました。

出席向上について：地区大会・IM等の出席を、特にお願いを致しました。また例会の欠席時の事前連絡を徹底しましたが、どうしても食事が残ることがあり、引き続き次年度以降も事前の欠席連絡をお願いして頂きたいと思います。

■会報・広報委員会 委員長 野藤 修三  
年度事業計画に則り活動結果をご報告いたします。

#### ●活動計画

① 週報を発行し、例会や活動内容を分かり易く伝える。

これは事務局の高橋さんに頼ってしまった部分が多かったと思います。

② ホームページの内容変更に取り組みます。

ホームページの内容については、当初作成時とは違い会員情報が公開されなくなっていましたので、再度、情報開示についてクラブとしての方針を全会員から聞く必要があると感じておりました。その時間が持てず、変更できませんでした。

③ ロータリークラブの公共イメージUPを図る活動の模索

これは会員増強にも繋がることであり、委員の全員が仕事や日常の活動の中で出会った人には積極的にロータリーのイメージアップに繋がる良い部分を伝えてきました。

④ 会員増強に繋がる広報活動の取り組み

③と重複する部分であり、常に取り組んで活動しました。

以上のように計画しましたが、実施できた部分とできなかった、またはやらなかつた部分を整理し、反省の中から次年度に申し送りをしたいと思います。委員会メンバーの皆様、会員の皆様、ご協力ありがとうございました。

#### ■SAA

日野 義弘



上田年度の例会は順調に進行し、規律も守られ無断欠席も減少し和気藹々の楽しい会が進められたと思います。

#### ①例会・終了時間の遵守

これまで皆様の御協力により各例会とも開始時間、終了時間とも遵守して参りましたが、11月29日の卓話「オオカミの復活再導入について」のみ卓話者の希望により10分間の延長をさせて頂きました。その以外は順調に時間内で進行したと思います。

#### ②連絡なしの欠席について

上田年度初期の7、8月においては、連絡なしの欠席者が数名ずつ居ましたが、その後は連絡なし欠席者は見られなくなりました。食事代の無駄もなくなり、経費節減に役立ったと思います。また開始前に連絡頂いた欠席者の名札を回収し、無断欠席者

の名札を「見えるか」したことの効果も幾分有ったかも知れません。

③早退の方について

8月頃からは、早退の方は事前にSAAに事前報告して頂き、退場時に声を掛けて頂けるようにしました。また「にこにこ」にもご協力頂きスマイルボックスへのご寄付を頂いております。

④私語について

7、8月においては私語が聞かれましたが、その後は殆ど聞かれなくなりました。折角作成した「お静かにお願いします。」の掲示表も活用せずに終わりそうです。この一年間、ご協力誠に有難うございました。

**ニコニコボックス 第1396回例会 6月6日**

上田 福三 各委員長の皆さん、事業報告よろしくお願い致します。

長内 英俊 昨日は上田会長主催のコンペに参加致しました。上田会長、異さんとご一緒させていただきとても楽しく過ごせました。夜は新旧会長幹事会と忙しい一日でした。上田会長、ありがとうございました。

北村 隆幸 本日早退します。ニコニコします。

工藤 裕貴 下の娘がバレエ教室でトゥシューズを履くことが出来るようになりました。やっと一つの夢がかないました。ニコニコです。

徳永 猛男 前回の例会、社用で欠席しました。直前の連絡で申し訳ありませんでした。

中島 洋志 今年もURから優良施工表彰して頂きます。3年連続、今年はみさと団地環境整備と新所沢団地のダブル受賞です。ニコニコです。

野本 俊光 前回の欠席、申し訳ありません。

丸橋 宏 上田年度の最終月、目標達成のためにニコニコします。

本橋 孝義 都合により早退致します。なお次回、次々回の例会、欠席致します。

本日合計 30,000円 累計額 957,173円

21

18